

Le journal

DE VOTRE QUARTIER



Commission cadre de vie

Des champignons en ville

Balade à Celleneuve

Comité de quartier de Celleneuve n° 60 décembre 2024

<http://www.quartier-celleneuve.org>

Ce mois-ci

Les voisins de Léo Malet Un four à pain.....	3
Commission cadre de vie ..	4
Questions / Réponses	5
Jardin partagé	6
Pause-Goûter La Superluette.....	7
Aires de jeux	8
Histoire de Celleneuve	9
Château de la piscine Des champignons.....	10
Animations.....	11
Mots croisés	12

Photo de couverture : Avenue des moulins © P. Dubour



COMITÉ DE QUARTIER DE CELLENEUVE

S. Raynaud

La pluie, le soleil, la pluie à nouveau, la douceur de l'air, les couleurs d'automne flamboient dans un soleil frileux puis disparaissent momentanément dans la grisaille. À l'image du climat et d'un hiver qui tarde à s'installer, notre vie à Celle-neuve se compose d'évènements de diverses tonalités avec les événements moroses que vivent nos voisins de Léo Mallet et du quartier de Le Vau, jusqu'aux évènements gais et chaleureux que nous font vivre nos associations : moments culturels, moments de bonne « bouffe », de chaleur humaine et de convivialité.

Vous trouverez dans ce numéro une alternance d'articles aux différents tempos tous centrés sur le bien vivre à Celleneuve. Notre commission cadre de vie est très active pour le suivi des travaux en cours et des problèmes en particulier de celui des habitants du quartier Louis Le Vau qui nous ont rejoint. Mais hélas, la « densification » galopante des habitations conduit à une réelle perte de qualité de vie pour nos voisins de la rue Favre de Saint Castor.

Jardin partagé, Pause-goûter, Superluette, aires de jeux, compte rendu des animations passées et à venir nous racontent l'histoire d'un quartier vivant et animé. Une balade à travers nos rues nous guide dans le passé proche du quartier actuel qui a connu une expansion démographique importante à l'arrivée des personnes rapatriées d'Algérie dans les années 1960. Plus loin dans le temps ce journal vous raconte l'histoire du château de la Piscine et de l'origine de son nom. Vous découvrirez enfin que la nature se joue du macadam de nos rues et que des champignons comestibles tel l'agaric des trottoirs poussent dans nos rues. Enfin un moment de réflexion vous est proposé comme à l'accoutumée avec les mots croisés. Bonne lecture et joyeuses fêtes.

Notre site internet

Peut-être avez-vous remarqué que notre site internet est quelque peu figé ces derniers temps ! En effet nous ne pouvons plus rien publier, car notre « vieux » site est devenu obsolète par rapport aux nouvelles technologies nécessaires pour naviguer sur le Web. Une équipe s'est mise en place pour construire un nouveau site plus accessible, plus attrayant, plus performant. Et nous espérons vous retrouver bientôt sur la toile...

LES VOISINS DE LÉO MALET

AB. Smail

Entre l'ombre et la chaleur

Le temps a passé, celui des annonces et celui du combat. Des tracts sur le marché de Celleneuve et du soutien de toutes ces belles personnes que je remercie.

Je viens vous porter des nouvelles, notamment à tous ceux qui n'ont pas l'occasion de passer rue Favre de St Castor.

Le voilà cet immense paquebot, occultant le ciel comme à Venise où ils ont été interdits. Le nôtre a jeté l'ancre définitivement sans aucun espoir de le voir s'éloigner en mer. Outre les travaux de construction et les nuisances inhérentes à cette activité, le bâtiment nous renvoie une chaleur étouffante jour et nuit. Et cela n'est pas le seul "cadeau" puisqu'il réver-

bère le son également, ne nous laissant aucun répit, aucun repos.

Nullle échappatoire pour les voisins de Léo Malet. Dorénavant nous attendons sans impatience l'hiver et que nos futurs voisins prennent possession des lieux pour vous conter les suites à mesure que s'efface le souvenir de la quiétude et du ciel bleu d'antan !



UN FOUR À PAIN DE QUARTIER

L'ESPERLUETTE

Dans le cadre des budgets participatifs, notre projet de four à pain de quartier a été retenu et peut être financé par la Métropole de Montpellier. Nous projetons de construire un four sur une remorque qui pourra ensuite être utilisé pour tous les évènements associatifs et solidaires, ou organisés par nos partenaires.

De janvier à juin 2025, ce four sera réalisé en chantier participatif de construction avec l'aide d'un expert, dans des matériaux respectueux de l'environnement. L'art de la construction d'un four est une chose qui se place du passionné et entre générations ! Rien ne vaut la transmission orale et manuelle ! Occasion de valoriser des savoir-faire et gestes anciens, culturels, écologiques et sobres. Des jeunes du quartier, des jeunes en réinsertion ou des jeunes du lycée professionnel pourraient être associés avec des habitant.e.s pour cette construction...

Ce four pourra être utilisé une ou deux fois par mois pour l'organisation de repas par-

tagés solidaires, à prix libre, des déjeuners guinguette associatifs, ou d'autres évènements ou animations portés par des habitant.e.s, associations et institutions présentes dans le quartier. Le four donnera lieu à des cuissons rassembleuses (pains, pizzas, ragouts, gâteaux, et autres gourmandises), autant d'occasion de briser l'isolement et de vivre de beaux moments en communauté.

Dans le but de créer ainsi un rendez-vous convivial de partage, à la manière des anciens fours communaux.



Four à pain ambulante

La commission cadre de vie

M. Huguenin

La commission cadre de vie a accueilli récemment de nouveaux habitants du bas du quai Louis le Vau, zone du quartier depuis longtemps impactée par des incendies de voitures et des dégradations du parc Édouard André, voire même du terrain de sport. Ces habitants ont décidé de se mobiliser à travers une pétition pour défendre leur lieu de vie et pour dénoncer l'occupation des lieux par des individus en dérive.

Par ailleurs, du côté de l'ex Maison Gabriela Mistral, achetée au Département par la ville, sur la rue Virginie Montagnol jouxtant le stade, il nous est signalé une fois de plus des dégradations de voitures et de fréquents essais d'intrusion dans les maisons.

Une réunion de réflexion sur la sécurité a eu lieu au mois de mai, avec les services spécialisés de la ville et de la police, au sujet du réaménagement des zones de regroupements illicites notamment sur le quartier de la Fontaine. La demande de nouvelle rencontre est pour le moment restée sans réponse. Nous allons la renouveler !

Le suivi des travaux est également un point majeur des échanges entre les habitants et la ville : La gazette de Celleneuve, éditée par la mairie, donne des explications très vagues sur les travaux à venir. Dans un courrier adressé à

la mairie nous demandons des précisions (voir encadré ci-contre). Une réunion avec les services concernés est ajournée, nous attendons une nouvelle date.

Les travaux de l'avenue des moulins démarrés en juillet et ceux de la rue Jules Guesde en octobre suivent leur cours pour une grande année encore : l'adaptabilité des riverains est mise à l'épreuve dans l'attente de l'apaisement espéré.



Avenue des Moulins

Les riverains et usagers de la rue des avelaniers et de la rue de l'oasis demandent la sécurisation de ces rues. Ces rues faisant partie du quartier Cévennes, dont l'élue est Mme Tikouk, ne sont pas au programme des travaux de Celleneuve. Dans la mesure de notre possible, nous apporterons notre soutien aux habitants de ces rues.

Les réunions de la commission Cadre de vie se tiennent tous les premiers jeudis du mois à la maison pour tous à 18h30. Tous les habitants adhérent.e au comité de quartier peuvent y participer. Les propositions d'actions, d'information, de sensibilisation, d'aménagements sont les bienvenues pour continuer à faire de notre quartier un lieu de vivre ensemble et chaleureux.



Rue Jules Guesde

Questions posées à la mairie et débuts de réponses

• **La** mairie édite et distribue un journal intitulé "La Gazette de Celleneuve", un tel journal existe-t-il sur d'autres quartiers ? *Il est dédié à Celleneuve pour informer les habitants et n'est pas amené à s'éteindre après les travaux.*

• **Est** -il possible d'avoir un planning plus précis des travaux suivant les zones ? *Oui ce sera possible en décembre prochain. À ce jour, une hypothèse de calendrier plus précis avec différentes phases de travaux est à l'étude. Cela dépendra en particulier de l'entreprise qui réalisera les travaux.*

• **Les** habitants ont découvert en début d'été, en haut de la rue de la Condamine « une installation » présentant différents échantillons de revêtements de sols sans aucune explica-



Échantillons de revêtements de sols

tion. Est-il possible d'avoir une légende sur site, afin de savoir précisément à quoi correspondent les revêtements cités dans le journal. *Il s'agit d'une planche d'essai. Une pierre et des bétons ont été choisis, la métropole mettra en place une communication pour identifier les matériaux choisis. Les barrières vont être enlevées, le massif défriché.*

• **Que** signifie "rafraîchissement de l'espace public" (pour la place Renaudel) ? *Il s'agit de la réaménager totalement et de la rafraîchir au sens propre : plantation d'un arbre, maintien de la fontaine qui sera transformé en fontaine à boire. L'actuelle est « en eau perdue » ce qui est un non-sens écologique et économique.*

• **À** quoi ressembleront les points d'apports volontaires ? Quels avantages sont attendus par rapport aux bacs en poste fixe ? *Les points*

d'apports volontaires permettent de stocker les déchets de manière enterrée avant d'être collectés. Les postes fixes disparaîtront au profit de l'embellissement de l'espace public et des lieux de vie. En termes de collecte le système de « PAV » permet d'optimiser les déplacements du collecteur, pour générer moins de nuisances. Enfin le tri des déchets est beaucoup plus visible avec « PAV ». En un premier temps ils seront plutôt placés dans les rues extérieures au village (esplanade, rue Favre de St Castor, etc)...

• **Le** parking du cimetière est évoqué (p. 5) comme une alternative à la perte de places de stationnement à Celleneuve. Un aménagement de ce parking, actuellement peu attractif, est-il prévu : revêtement, marquage au sol, éclairage et fléchage pour cheminement piéton vers le centre de Celleneuve et vers le collège St Roch ? Sera-t-il gratuit ou payant comme celui de l'esplanade ? *Le réaménagement de ce parking n'est pas prévu à ce jour.*

• **Les** habitants qui ont été consultés sur certaines installations du quartier, pourront-ils donner un avis sur ce projet et sur ceux



Place Renaudel

concernant les locaux acquis place Renaudel ? *Si la question concerne la démarche de porte à porte engagée par la Ville elle sera poursuivie pour les habitants n'ayant pu être rencontrés. Elle vise surtout à communiquer avec vous, mais les marges de manœuvre pour adapter le projet sont limitées.*

• Le mur du cinéma rue Icard sera-t-il ravalé dans sa partie commune avec la première maison : son aspect très dégradé est en contradiction avec l'embellissement de la rue. *Nous le regrettons aussi et réfléchissons à la meilleure manière d'intervenir.*

• **Pouvons-nous avoir plus de précisions sur la mission d'étude sur le commerce à Celle-neuve (p4) et sur la manière dont les installations de nouveaux commerces seront maîtrisées pour permettre l'adéquation des commerces aux besoins et aspirations des habitants ? L'étude sur les commerces est en cours avec pour objectifs de proposer une stratégie d'actions et de mettre en œuvre les**

dispositifs nécessaires pour mener cette re-qualification des commerces.

• **Il n'est pas question dans cette gazette de la nouvelle destination de la maison Gabriela Mistral achetée par la ville. Monsieur le maire avait évoqué que cela deviendrait un lieu en lien avec la santé. Peut-on en savoir plus ? Le service foncier a été interrogé à ce sujet. En attente de réponse.**

Une réunion avec la mairie (date non fixée) nous permettra d'obtenir plus de précisions et d'aborder d'autres questions : stationnement, l'aménagement de la rue de la condamine, rue Dr Lachapelle,....

LE JARDIN PARTAGÉ

M. Ménéroud

Le 11 Octobre au soir, avec le soutien de l'Esperluette, la fête du jardin a été un vrai succès : musique, projection sur grand écran, restauration, bar, ... que les adhérents et les voisins du quartier ont bien apprécié.

Les 21 et 22 Octobre, avec une douzaine de

jeunes d'Unis-Cité (service civique), dans une atmosphère conviviale, nous avons fait un grand nettoyage du jardin, retourné entièrement la terre des grands bacs et ranger le conteneur. Bravo aux jeunes pour leur travail et leur aide.

D'autres actions auront lieu avec Unis-Cité afin de préparer le jardin pour de nouvelles plantations.

Malheureusement, le 26 Octobre, dans la nuit, un incendie s'est déclaré et a ravagé le conteneur et l'ensemble du matériel qu'il contenait. Nous nous retrouvons maintenant sans pelles, ni pioches, ni grelinettes, sans rien pour pouvoir travailler

Merci pour le soutien téléphonique des élus qui proposent de nous aider à évacuer les déchets et à nous fournir du matériel.



Le groupe des jeunes d'Unis-Cité

Marie Hems

Coeffure

9, rue Marcellin Albert 34080 Montpellier
04 67 75 85 79

2 artisans à votre service au cœur de Celleneuve
AGENCEMENT INTÉRIEUR & EXTÉRIEUR

Bibliothèques • Escaliers • Marquises • Pergolas
en bois ou en acier... ou les deux

MENUISIER > Lionel Guillaudin
06 81 39 54 91 - lionel.guillaudin@sfr.fr

FERRONNIER > Pierre Meylender
06 09 89 36 56 - pierre.meylender@sfr.fr
pierremeylender.com

PAUSE-GOÛTER

Pause- Goûter est une association, un lieu d'accueil pour les enfants de la naissance et jusqu'à 6 ans accompagnés par une personne familière ou par leur parent. Ceci sans inscription préalable et dans l'anonymat :

- Tous les après-midi, du lundi au vendredi de 15 h à 18 h

- Les matinées de mardi, jeudi et samedi, de 9h30 à 12h30

- Contacts : 07 66 11 90 20

Site : www.pause-gouter.fr

Présente à Montpellier depuis 1990, l'association est installée depuis 4 ans place Mansart, au cœur de Celleneuve, dans un local spacieux et lumineux, espace de parole et de jeu libre, passerelle entre le familial et le social. Ce lieu permet de rompre l'isolement des familles.

Deux accueillants ou accueillantes sont présents à chaque séance. Leur rôle est d'être à l'écoute des

parents et des enfants et de les accompagner dans leur fonction parentale, sans jugement ni apriori.

Le 4 octobre a eu lieu l'inauguration de ce lieu d'accueil, retardée à cause du Covid.

Le ruban a été coupé par la Présidente de Pause-Goûter, Madame Monique Avril, en présence de Monsieur Monvois, Vice-Président du Conseil d'Administration de la CAF, Madame Claire Narang, Directrice adjointe en charge des services aux allocataires de la CAF, Madame Tasnim Akbaraly, Adjointe au Maire de Montpellier et de Madame Manar

Bouida, Conseillère Départementale. Ces institutions nous soutiennent dans notre action.

Des parents ont témoigné de leur intérêt pour ce lieu par des écrits en différentes langues, qui ont été affichés sur les murs du local. Des professionnels sont aussi venus nous rencontrer.



Inauguration par Mme Monique Avril

UNE JOURNÉE FESTIVE AUTOUR DE LA SUPERLUETTE

S. Champroy

Le samedi 23 novembre, un événement a eu lieu sur l'esplanade Léo Malet pour présenter la future Maison de l'alimentation

solidaire, la Superluette (ouverture en 2026). Au programme : présentation visite guidée, apéro-buffet, projections, animations et spectacles autour de l'alimentation solidaire, atelier cuisine et apéro-guinguette.

Cette journée ouvrait le festival "Manger comme on sème, le festival des 4 saisons".

La Superluette sera avant tout un lieu de vie, citoyen et convivial, dédié à l'alimentation durable et aux solidarités. On y trouvera une épicerie, un groupement d'achat de produits locaux, un café-restaurant solidaire, une cuisine partagée, et un programme d'activités en lien avec le projet. L'événement de samedi a été organisé par l'Esperluette en partenariat avec Vrac & Cocinas et La Caisse alimentaire commune, avec le soutien de la Ville de Montpellier. L'association Odette





Louise, le Comité de quartier de Celleneuve, le cinéma municipal Nestor Burma et le projet Permaculture de rue ont également participé. Un travail de mobilisation avec les habitants et acteurs du quartier a été mené en 2024 pour travailler sur le projet et l'aménagement du lieu. Cette dynamique partenariale continue durant la période des travaux.

Infos et contact :
esperluette.celleneuve@gmail.com

Préparation de la soupe

RÉNOVATION DES AIRES DE JEUX DU PARC DIOSCORIDE

M. Huguenin

La rénovation des espaces de jeux du parc Dioscoride a fait l'objet d'une série de concertations dont la première a eu lieu en octobre 2023. Un groupe d'assistantes maternelles avait sollicité la mairie sur la sécurité des jeux en place. Quelques habitant.e.s et acteurs.rices du quartier ont pu s'exprimer sur le type d'aménagements souhaité. Les jeunes enfants étaient mis en danger par les chiens en liberté, les vélos et les trottinettes. Malgré beaucoup d'insistance, la fermeture du coin des petits n'a pu être obtenue car le parc est déjà un parc fermé et donc sécurisé.

Cependant, la fontaine a été rénovée et quatre espaces de jeux ont été aménagés composés de jeux originaux. Aux jeux moteurs traditionnels s'ajoutent des installations proposant des stimulations visuelles, tactiles, et auditives.



Une table de pique-nique a été installée sur l'espace bétonné face à l'école pour pouvoir accueillir des personnes à mobilité réduite.

Elle doit être changée de place car elle gêne le passage des véhicules de service!

Il n'est pas possible d'avoir des corbeilles à déchets fermées en raison de contraintes de sécurité Vigipirate, en revanche leur nombre nous paraît insuffisant.



BOULANGERIE
 PÂTISSERIE
 SNACK PIZZAS

141 Avenue de Lodève
 34080 MONTPELLIER

☎ 09 81 08 09 92

La Fournée Gourmande

Cheminement dans le quartier pour découvrir son histoire...en plusieurs épisodes

R. Naud

Balade à Celleneuve (Saison 2 Épisode 3)

Cette fois-ci nous vous emmenons vers l'est du quartier, entre les allées de Paris, l'avenue de Lodève et l'avenue de la liberté. Ce secteur s'est développé entre les années 1965 et 1975. En effet à l'indépendance de l'Algérie en 1962, Montpellier voit arriver des milliers de pieds-noirs, harkis et juifs séfarades. Face à ce choc démographique, des immeubles, des quartiers entiers sortent de terre : La Pailade, Le Petit-Bard, Le Mas Drevon, Lemasson. Les rapatriés d'Algérie sont logés à la hâte dans ces « cités » tout juste sortie de terre.

Empruntons cette rue, en laissant sur notre gauche la résidence Les Jardins de Lodève, (construit vers 1974) nous croisons bientôt la rue des balestriers. Là aussi, le nom provient d'un ancien métier, celui des fabricants d'arbalette (balestra) Nous entrons maintenant dans une zone pavillonnaire.

Mais continuons au milieu des villas par la rue des corrégiers. Oui vous l'avez deviné, encore un nom médiéval : corrégiar appelé aussi courroyer ou ceinturier, fabricant de ceinture de cuir. Nos pas nous emmènent jusqu'au Jardin partagé de Celleneuve, jardin créé en 2019.

Nous retrouvons la rue des escarceliers, et en continuant sur celle-ci vers le sud, nous voilà sur la rue de la piscine. Inutile d'aller chercher votre maillot de bain ! Pas de piscine dans cette rue. Il s'agissait simplement du chemin qui menait au château du même nom... Plus d'accès direct au château, le chemin est maintenant coupé par l'avenue des garrats et un centre commercial.

Tout au long de cette rue, nous retrouvons des villas et quelques immeubles qui, hélas,



Contents de se retrouver ensemble dans ces immeubles, certains aspirent cependant à des logements plus cossus. Ne voulant pas trop s'éloigner de leurs amis et familles, ils vont faire construire leur villa juste en face du Petit Bard, et ainsi vont voir le jour ces rues résidentielles de l'autre côté de l'avenue de Lodève.

Nous dirigeant vers Les Tonnelles, nous laissons sur notre droite deux résidences : Le Paris (construit en 1965) et Le Chantebrise (construit vers 1968) pour arriver à un carrefour avec la rue des escarceliers. Un nom étrange me direz-vous, en fait il s'agit tout simplement d'un nom de métier du Moyen-Âge, celui des fabricants d'escarcelles, grandes bourses attachées à la ceinture.

Place à la musique avec les rues Hector Berlioz, Maurice Ravel, Gabriel Fauré, Camille Saint Saëns reliant la rue de la piscine à la rue Pierre Causse, parallèle à l'avenue de la liberté. Le père Pierre Marius Causse (1921 – 2019), défenseur de l'occitan, a travaillé de nombreuses années à l'élaboration d'un mis-sel en provençal, gascon, occitan et monégasque ! Dans ces rues aussi, les promoteurs immobiliers exercent une forte pression pour acheter les maisons afin de construire des résidences...

Au bout de la rue Pierre Causse, se situent la rue Jules Guesde et l'allée de Paris : l'une ou l'autre vous ramèneront vers le vieux village.

Le Château de la piscine

Le château de la piscine fut construit en 1771, par l'architecte Jean-Antoine Giral, celui-là même qui construisit le château de Castries.

Cette folie montpelliéraine a été bâtie pour Joseph Philibert de Belleval président de la Cour des Comptes Aides et Finances de Montpellier, sur l'emplacement du Mas de la Peyssine (de l'occitan païssin « pâturage »). Il est entouré d'un parc de 8 hectares.

Jusqu'en 1817, la famille de Belleval est propriétaire du château de la Peyssine. Puis il changera plusieurs fois de propriétaires. En 1893, le nouveau propriétaire, Alfred Chaber, change le nom de l'édifice en « château de la Piscine ». Peut-être d'une déformation de Peyssine ou bien en l'honneur du bassin construit alors dans les jardins ? La propriété appartient toujours à la famille Chabert.

Propriété privée, classé monument historique depuis 1942, le château possède un jardin paysager à la française. Il n'est pas ouvert

au public sauf au cours des journées du patrimoine. La ville mène des discussions avec les propriétaires qui pourraient transformer le jardin en grand parc public. Quant au bâtiment, il serait susceptible d'accueillir des événements culturels ou économiques (en septembre 2023 le site a d'ailleurs accueilli le premier Pique-nique Gourmet organisé par le collectif des Chefs d'Oc).



Château de la piscine

DES CHAMPIGNONS EN VILLE

S. Raynaud

Qui l'eut cru que pouvaient pousser dans nos rues des champignons comestibles? Et pourtant avec toutes ces pluies automnales la nature a joué cette facétie. Je vous en présente deux espèces que vous pourrez rencontrer un jour d'automne comme ça m'est arrivé dans les rues de Celleneuve.

- **La pholiote du peuplier** comme son nom l'indique, nécessite la présence d'un peuplier. Il y en a quelques-uns à Celleneuve. C'est l'un des meilleurs champignons comestibles qui se cultive facilement. Fraîche ou desséchée, elle est très courante dans le commerce.

Dans la nature on peut la trouver au pied des peupliers, à terre sur du bois enterré ou à la base de l'arbre, généralement en colonies de plusieurs individus qui réapparaissent au même endroit plusieurs années de suite.

- **L'agaric des trottoirs.** Vous mangez de temps en temps des champignons de Paris frais ou en conserve. Le champignon de Paris est une variété cultivée d'agaric champêtre encore appelé "rosé des prés". L'agaric des trottoirs est un de ses cousins tout aussi bon

comestible qui a la particularité d'être citadin et de pousser sur les trottoirs (un vrai poubot). Je ne le connaissais pas et revenant un mercredi du marché, j'ai remarqué, sortant de la terre battue sous un banc, des champignons présentant toutes les caractéristiques des agarics. Etonnée je les ai ramassés et identifiés. J'ai ainsi appris l'existence de l'agaric des trottoirs, comestible, et dont la vitalité est telle qu'il peut crever le bitume le jour où il décide de pousser.

Pour la petite histoire j'ai mangé deux agarics des trottoirs, même goût que le champignon de Paris, mais n'ai pas goûté les pholiotes qui étaient un peu vieilles.



champignon sous un banc

SORTIR à CELLENEUVE

Animations passées Organisées par le comité de quartier de Celleneuve

19 juin 2024

Animation marché avec le groupe Dabaté-Vahle

21 septembre 2024

Rentrée des associations

18 octobre 2024

Assemblée Générale

11 novembre 2024

Vide greniers

11 décembre 2024

Animation marché, châtaignes et vin chaud avec Distilland jazz band



Groupe Dabaté-Vahle



Rentrée des associations



Animation du 19 juin



Vide greniers du 11 novembre

Animations à venir

24 janvier 2025

Rencontre du Nouvel An et partage de la galette (avec la MPT)

19 mars 2025

Animation marché, La grande Lessive

12 avril 2025

Carnaval

23 avril 2025

Animation marché

18 juin 2025

Animation marché

Grille n° 60

	A	B	C	D	E	F	G	H	I	J
1										
2										
3										
4										
5										
6										
7										
8										
9										
10										

Solution le 1^{er} janvier sur le site du comité. J. O.

Pourquoi adhérer ?



Comité de quartier de Celleneuve

- Comité de quartier •

Site : www.quartier-celleneuve.org
 Email : comitedequartiercelleneuve@gmail.com
www.facebook.com/quartiercelleneuve

Pour recevoir toutes les infos :
 S'abonner au bulletin numérique par Email

Horizontalement

1. Elle, c'est sûr, peut se vanter d'être en pointe dans le Gard.
2. Cette église est une star du débarquement.
3. C'est mieux de ne pas y penser ■ La France par exemple.
4. Incapacité, impuissance.
5. Sans bavures ■ N'a plus.
6. Repoussait ses limites ■ Lettre grecque qui soigne la tête.
7. Morceau de sphère, à Jean Monnet par exemple ■ Donc appris.
8. Petite sainte ■ Futures saintes ?
9. Cardinaux opposés ■ Travaillons le métal.
10. Degré, ou nuance ■ Essaie.

Verticalement

- A. Lui, c'est sûr, peut se vanter d'être au sommet dans l'Hérault.
- B. En bon état de fonctionnement ■ De bon matin.
- C. Attaque de virus.
- D. Sottise, stupidité, absurdité ■ Même pas deux.
- E. Deux lettres pour plus de confort sur la route ■ Les chemins de la tétée.
- F. Deux lettres, mais 25 pays tout de même ■ Remis à l'endroit, il peut tout faire ■ Se sent obligé.
- G. Diffuse ■ Elles sont nouilles, comme des plumes.
- H. De vraies bourriques celles là ■ possessif.
- I. Rendent compréhensible.
- J. C'est le premier repas, mais à l'envers ■ Château de la Belle au Bois Dormant.



Devenez membre du Comité de quartier de Celleneuve

Nom : Prénom :
 Adresse :
 Tél : Email :

Adhésion de 10 € (ou plus !). Bulletin à envoyer avec un chèque à l'ordre du comité de quartier à :
 Françoise JOVER Comité de quartier de Celleneuve, 15 Allée Pierre Carabasse 34080 Montpellier.
 Ou adhérer directement en ligne sur le site Hello Asso : « rechercher une association » et laissez vous guider !"